



友と共に明日を拓く

Make Your Dreams Come



通学路清掃

■6月23日(木) 3年次による通学路清掃を行いました。生徒が毎日通学で通る通学路を整備委員と生徒会で放課後にゴミを拾う活動です。

タバコの吸殻や、空き缶のタブのような小さなゴミから、空き缶まで、学校周辺の通学路清掃に行っていました。

年々、ゴミの数が少なくなっています。日ごろから地域の方がゴミを拾ってくださっています。感謝の気持ちを忘れず、綺麗な通学路を心掛けましょう。次回は2学期に2年次が清掃します。



This is MIKI 39 トライフェス

■6月18日(土)あじさいフロアみきにてNPO法人 This is MIKI 主催「This is MIKI 39 トライフェス」が開催され、アコースティックギター部の2年次生7名が参加し、3曲を演奏しました。

三木高校軽音楽部や三木北高校音楽部も参加されており、多数のギャラリーの前での演奏ということでしたが、しっかりと普段の練習の成果を出していました。



ダニエル先生 離任式

■7月20日(水)ダニエル先生の離任式がありました。ダニエル先生はこの日の為に原稿を日本語に訳して日本語で生徒に最後の言葉を述べられました。

「英語は道具。道具は使い方を間違えても使うことができます。英語を話す時に間違えても大丈夫。相手に伝えたいと思う気持ちが大切で、みんなには失敗を恐れずにチャレンジして欲しい。」と話されました。日本に来られてトラブル続きだったエピソードや、日本の猛暑に驚いた話。違う国で仕事をする大変さも

球技大会

■7月13日(水) 1年次

初めての球技大会でした。天候にも恵まれみんなさわやかな汗をかきながら競技に臨んでいました。他のクラスを応援することや、クラスメイトにゲームの指示をするなど全員が一体となって積極的に参加していました。



■7月15日(金) 2年次

当初予定していた7/12(火)2年次の球技大会ですが、警報で再調整したため、7/15(金)に男女とも体育館でドッチボールを行いました。コロナ感染予防のため、対戦する2クラスを除く他のチームは、教室へ移動して待機する変則的な動きとなりましたが、迅速な行動で予定通り実施することができました。楽しそうに白熱したプレーをする姿が見られました。



■7月11日(月) 3年次

3年次最後の球技大会がありました。男子はサッカー、女子はバスケットボールとサッカーに分かれて実施しました。大変気温と湿度の高い中でしたが、応援もあり、白熱した試合が多く繰り広げられました。



＼話してくださったことも生徒にとって印象深いお話でした。ダニエル先生ありがとうございました。新天地でのご活躍を三木東高校の皆で応援しています。

